

AM  
PR

AMANDA PROPERTIES  
REAL ESTATE

**9 Pièces**

**230 m<sup>2</sup>**

**Réf. 948-8843V**

**2 690 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa de 230 m<sup>2</sup> offrant une vue imprenable sur la mer, idéalement située à Golfe-Juan. Parfaite pour une famille ou comme résidence secondaire, cette propriété combine confort, espace et élégance. Rez-de-jardin : Un vaste séjour de 46 m<sup>2</sup>, lumineux et convivial. Une cuisine entièrement équipée. 2 chambres spacieuses. Une salle de bains moderne. Rez-de-chaussée : 3 chambres supplémentaires, offrant une vue mer. 1 salle de bains élégante. 1 salle d'eau pratique. Un bureau. Une buanderie. Le tout est situé sur un terrain de 1 523 m<sup>2</sup>, aménagé avec soin : Une superbe piscine pour se rafraîchir ...

Discover this magnificent 230 m<sup>2</sup> villa with stunning sea views, ideally located in Golfe-Juan. Perfect for a family or as a second home, this property combines comfort, space and elegance. Garden level : A large, bright and friendly 46 m<sup>2</sup> living room. A fully equipped kitchen. 2 spacious bedrooms. A modern bathroom. Ground floor: 3 additional bedrooms with sea views. 1 stylish bathroom. 1 practical shower room. An office. A laundry room. Set in 1,523 m<sup>2</sup> of carefully landscaped grounds. A superb swimming pool for cooling off on sunny days. A carport. Several parking spaces to accommodate your guests. This villa is a ...

**AMANDA PROPERTIES - CANNES**

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)